

SCORA Israel Exchange 2022



Unser zweiter Tag wurde entspannter angegangen. Wir haben uns um 8:30 Uhr in der Schule getroffen und Kennenlernspiele gespielt. Danach hat uns eine Schülerin eine Tour durch die Schule gegeben. Jeder war begeistert wie sie ihren Garten dort gestalten. Ein Beispiel ist, dass sie ihre Pflanzen in Rohre einpflanzen, wo Wasser durchfließt. Somit brauchen sie keine Erde und die Pflanzen werden immer bewässert. Ein anderer Punkt ist, dass sie im Unterricht Fische züchten. Später haben wir gemeinsam Salat, Pizza und Schokobällchen in der outdoor-Küche der Schule zubereitet. Unter anderem haben wir Zutaten vom Schulgarten benutzt. Nachdem wir gestärkt waren hatten wir noch etwas freie Zeit, um das Schulgebäude zu erkunden und sind dann mit dem Bus zum Strand gefahren. Dort hatten wir einen kleinen Wettbewerb eine berühmte Person als Figur im Sand darzustellen. Im Anschluss wurde uns noch ein Eis am Hafen spendiert. Abends hat jeder individuell etwas mit seinem Austauschpartner gemacht. Ich zum Beispiel bin mit meinem Austauschpartner und seinem Hund im Park gassi gegangen.

